

Presseinformation der Stadt Heidelberg

Veranstaltungsreihe „Nachbarschaft macht Hasenleiser!“ startet am 23. Mai

Anlässlich des bundesweit gefeierten „Tag der Nachbarn“ findet am Donnerstag, 23. Mai 2019, im Heidelberger Stadtteil Rohrbach-Hasenleiser das erste Nachbarschaftsgespräch statt. Unter dem Titel „Nachbarschaft macht Hasenleiser! Geschichten von Migration, Religion und gleichberechtigtem Miteinander“ sind alle Bewohnerinnen und Bewohner des Hasenleiser, aber auch Interessierte aus anderen Stadtteilen zum Dialog eingeladen. Das Nachbarschaftsgespräch findet um 19 Uhr in der Quartiersjurte, Freiburger Straße 2-4, 69126 Heidelberg (zwischen Kindertagesstätte Pustebume und St. Thomas Gemeinde), statt. Für den Abschluss der Gespräche ist ab 21 Uhr im Fastenmonat Ramadan ein gemeinsames Fastenbrechen geplant. Veranstalter ist das Amt für Chancengleichheit der Stadt Heidelberg in Kooperation mit dem Quartiersmanagement Hasenleiser und Mosaik Deutschland e. V.

Insgesamt werden dieses Jahr vier Nachbarschaftsgespräche im Hasenleiser durchgeführt. Das Ziel ist es, die Menschen im Hasenleiser ins Gespräch zu bringen über Voraussetzungen und Wünsche für ein friedliches und inklusives nachbarschaftliches Zusammenleben in Vielfalt und Toleranz. Die Nachbarschaftsgespräche werden auf Antrag des Amtes für Chancengleichheit durch die Allianz für Beteiligung, das Staatsministerium Baden-Württemberg und das Ministerium für Soziales und Integration gefördert.

Eröffnungsfeier BIWAQ-Begegnungsjurte

Vor dem Nachbarschaftsgespräch wird ebenfalls am 23. Mai, von 15 bis 18 Uhr, die BIWAQ-Begegnungsjurte feierlich eröffnet. Die mongolische Jurte im Hasenleiser ist für die Bewohnerinnen und Bewohner des Hasenleiser ein besonderer Raum für Begegnungen und Austausch rund um die Themen Leben und Arbeit. BIWAQ steht für „Bildung, Wirtschaft, Arbeit im Quartier“. Das Programm unterstützt die Bewohnerinnen und Bewohner, lokale Einrichtungen sowie Unternehmen im Hasenleiser bei der Arbeitssuche oder der Personalsuche, der beruflichen Qualifizierung und der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Neben Informationen zum BIWAQ-Projekt gibt es bei der Eröffnungsfeier Mitmachaktionen für die ganze Familie, Musik und Gemeinschaft. Das Programm „Bildung, Wirtschaft, Arbeit im Quartier – BIWAQ“ wird durch das Bundesbauministerium und den Europäischen Sozialfonds gefördert.

Premiere Quartiersfilm am Freitag, 24. Mai

Der Film „Wir im Hasenleiser. Atmosphärische Eindrücke im Quartier“ wird am Freitag, 24. Mai 2019, um 19 Uhr in der Quartiersjurte das erste Mal öffentlich vorgeführt. Das Quartiersmanagement Hasenleiser hat den Quartiersfilm 2018 unter Beteiligung von Bewohnerinnen und Bewohnern und unter Leitung von Sarah Labusga erstellt.